



FOTO: Archivo Particular

MINEDUCACIÓN INICIÓ CONSTRUCCIÓN DE DOS NUEVOS BLOQUES DE AULAS EN UNIGUAJIRA

Con un acto simbólico el ministro de Educación Nacional José Daniel Rojas Medellín y el rector de Uniguajira Carlos Arturo Robles Julio, dieron inicio a la construcción de dos nuevos bloques de aulas en la sede Riohacha de la Alma Máter, con el fin de aumentar la capacidad instalada de la universidad y avanzar en el mejoramiento de condiciones dignas para la educación superior pública en el departamento.

Las nuevas edificaciones cuentan una inversión de más de 50 mil millones de pesos en un área de construcción superior a los 24 mil metros cuadrados, que beneficiarán a cerca de dos mil 500 estudiantes, entre estos, los per-

tenecientes a la Facultad de Ciencias de la Salud. De acuerdo a lo indicado por el jefe de la cartera de Educación, esto corresponde a un esfuerzo de la nación para mejorar las condiciones de la universidad pública como garantía del desarrollo de la sociedad.

En el marco del encuentro, el ministro José Daniel Rojas, expuso que durante el 2022 ,el gobierno nacional destinó 54 mil millones de pesos para inversión y funcionamiento de la Universidad de La Guajira y de esta cifra se pasó a 81 mil millones en el 2023, lo que implicó un salto presupuestal de 41%, que en el 2025, se compromete a mantener en incremento.



FOTO: Archivo Particular

Por su parte, Carlos Arturo Robles Julio, aseguró que es la primera vez que un ministro de Educación visita a la universidad después de haber sido acreditada. “Necesitamos llegar a otros municipios, bien sea con Uniguajira, la creación de la universidad wayuu o la transformación del INFOTEP, porque se requieren más universidades y cupos para hacer un ejercicio de ampliación de cobertura con responsabilidad, pertinencia y calidad que permita tener una Guajira mejor educada”.

Asimismo, Limbano Díaz Hernández, representante de la Presidencia de la República ante el Consejo Superior, precisó que en este

gobierno respalda con iniciativas e inversiones a la universidad, pero es conveniente que se construya en la Alta y Media Guajira un campus universitario para que los jóvenes wayuu tengan acceso a la educación superior.

Al acto asistieron autoridades civiles, directivos, dirigentes sociales y comunitarios, representantes de cuerpos colegiados como el Consejo Superior y la Asamblea Departamental de La Guajira y la comunidad académica.

UNIVERSIDAD DE LA GUAJIRA

 uniguajira_  unilaguajira